

Fecha: 27-01-2026  
 Medio: Las Noticias  
 Supl.: Las Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: **Senapred advierte: Altas temperaturas y viento elevan riesgo de incendios en La Araucanía**

Pág. : 9  
 Cm2: 291,9  
 VPE: \$ 484.809

Tiraje: 3.600  
 Lectoría: 13.800  
 Favorabilidad:  No Definida

# **Senapred advierte: Altas temperaturas y viento elevan riesgo de incendios en La Araucanía**

**El organismo alertó que entre este martes 27 y el jueves 29 de enero, se concentran las condiciones más complejas, con temperaturas sobre los 34 grados y ráfagas de hasta 50 km/h.**

**Neimar Claret Andrade**

El director regional de Senapred Araucanía, Ian Gorayeb, realizó, durante la tarde de este lunes 26 de enero, un balance de la situación de los últimos días y advirtió un escenario de mayor riesgo para la presente semana, debido al aumento de las temperaturas y la presencia de viento en la región.

"Queremos —detalló— hacer un pequeño balan-  
ce de los últimos días y

cómo se viene para esta semana que comienza hoy día lunes 26 de enero del 2026. La semana pasada tuvimos un evento de vaguada costera que bajó la temperatura, incluso cayeron algunas precipitaciones, lo que también redujo la cantidad de incendios forestales que estaban en combate en ese momento".

Sin embargo, el director explicó que desde el viernes se registró un cambio en las condiciones climáticas, con un alza sostenida de las temperaturas y la aparición



**Ian Gorayeb, director regional de Senapred Araucanía.**

de nuevos focos de incendios forestales.

"Ya hacia el viernes en adelante —indicó Gorayeb— empieza a subir la temperatura, empiezan nuevamente a aparecer muchos focos de incendios forestales que nos mantienen al sistema

completo en permanente alerta y combate por parte de los organismos técnicos como CONAF y Bomberos".

En ese contexto informó que la Dirección Meteorológica de Chile emitió una alerta meteorológica para este jueves 29 de enero, con temperaturas que podrían alcanzar entre 34 y 35 grados en el valle de la región, condición que se vería acompañada por viento.

"Nuestra preocupación para esta semana en particular es el día martes, miércoles y jueves —comentó el director regional de Senapred— que se suma a esta posibilidad de vientos, de ráfagas de hasta 50 kilómetros por hora que podrían ser en la tarde y tarde noche de estos tres días".

Ante este escenario,

reiteró el llamado a informarse a través de los canales oficiales y a evitar conductas de riesgo. "Nuevamente hacemos el llamado a mantenernos informados de las condiciones meteorológicas en los canales oficiales, además de evitar estas conductas de riesgo, como la quema de rastrojos, basura o matorrales, y evitar la actividad con maquinaria que pueda generar chispas, especialmente en la tarde cuando hay mayor temperatura y mayor viento".

Asimismo, entregó recomendaciones frente a las altas temperaturas, como evitar la exposición al sol en horas de mayor radiación, utilizar ropa adecuada y bloqueador solar y mantenerse atentos a eventuales procesos de evacuación.